

イナーランナー



石垣市立 宮良小学校
〒907-0243
石垣市宇宮良331-1
TEL 0980-86-7016
FAX 0980-86-7392
miyara-s@city.ishigaki.okinawa.jp

「心を整えて」まとめの2月



2月を迎える、校庭の花々もいっそう勢いを増した感がありますこの頃です。各学年とも学習のまとめの期間に入りました。どの子も自分の目標についてふりかえり、達成に向けてラストスパートをかけているところです。

学習はもとよりスポーツ、芸能、芸術などいろいろな場面で大きな成果を得られるには「心が整っている」ことが必須条件ですね。

整理整頓、黙想、スリッパ並べ、片付け、清掃、聞く・話す、様々な場でその状況を伺い知ることができます。

お子さんの状況は如何でしょうか?
心を整えて2月をしっかりと乗り切りましょう!



「保健所講話」23日(木) 3校時:4・5年



八重山保健所の獣医さんをお招きしての「講話」を開催しました。

私たちにとって身近な存在でもある犬や猫について、その習性や飼い方等、細かに教えていただきました。

日本は猫大国と言われているようです。身边にありすぎて、これまであまり意識したことのないことが多かったが、その飼い方についても考えたいですね。

大浜中学校校区連携事業「ようこそ先輩」 28日(火) 5校時:6年生



小中連携の一環、今年度の初の取組が先週もたれました。中学生の生の声に6年生も興味津々。学習面、生活面、先輩や他校からの同級生との関わり、心配事が多い6年生も、先輩方や中学校の先生のお話を伺うことができて安心できたと思います。先輩方に感謝です。有り難うございました。

「学校経営報告会」

忙しい中、多くの保護者に参加していただき心から感謝です。有り難うございました。今年度の成果と課題について共有できることを、保護者、地域と共に組織体制を整えつつ、取り組んでいければと思います。宜しくお願ひします。



子どもたちにとって保護者にとっても、夢と希望が膨らむ小学校生活になるよう万全を期して諸準備を進めてまいります。どうぞ宜しくお願ひします。

「プログラミング教室」28日(火):4年

最近、教育界で何かと話題になるのが「プログラミング教育」です。

その体験学習を、八重山商工の先輩たちを招いて実施することができました。

コンピュータに予めダウンロードされたアプリを使っていろいろな動きをプログラムしていきます。思考したことを上手く動作に繋げていけるようどの子も必死に取り組んでいました。



2月2日(日)「持久走大会」応援有り難うございます



毎年恒例の本行事。今年も「1年生～6年生」は1000m、幼稚園児は400mに、それぞれのペース、目標にチャレンジしました。

各学年の走りに、沿道や運動場での保護者や地域の皆さんのが声援が大きな力を与えてくれました。

6年生にとっては最後の勇姿となります。ゴールをしたどの子も力を出し切った清々しい表情を見せていましたが印象的でした。保護者及び地域の皆さん、ご協力有り難うございました。

「もうすぐ1年生の会」 新一年生の体験入学

1年生の熱烈な歓迎を受けて入場の令和2年度新1年生のみなさん。自己紹介も上手にはきはきとできていました。年間を通して保幼小の交流活動を多く実施していることもあって、とても落ち着いた雰囲気の新1年生の面々。現1年生のリードで、歌、音読、文字書き等、小学校で体験することを、短い時間でしたが楽しむことができました。

次年度は男子6名、女子6名の12名の少数精銳学級となる予定です。きっと、少人数だからできる特別な1年となることでしょう。12名のかわいいお友だちの入学を全校児童・全職員で楽しみにしています。

